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Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Übergabe der Bus-Linie 135 an andere Busbetriebe

Text der Anfrage:
Aus der Presse war zu erfahren, dass von MoBiel die Bus-Linie 135 an andere
Busbetriebe vergeben worden ist. Bisher war hier ein Unternehmen aus dem Kreis
Gütersloh tätig. Wie genau wird die Linie zukünftig betrieben und sind weitere Linien in
Sennestadt betroffen ? Wie wird der Qualitätsstandard von MoBiel auch in Sennestadt
sichergestellt ?

Begründung:
Aus der Bevölkerung wurden bereits unter dem bisherigen Unternehmen häufig
Beschwerden zum Zustand der eingesetzten Busse geäußert. Hier wurde der Eindruck
geäußert, dass in Sennestadt ausgemusterte Busse von MoBiel eingesetzt werden.
Außerdem haben sich schon Verkehrsunternehmen von einer Buslinie „verabschiedet“,
weil sie sich verkalkuliert haben und die Linie nicht wirtschaftlich betrieben werden kann.
Neben einem weiteren merklichen Qualitätsverlust, darf eine solch wichtige Linie nicht
„verspekuliert“ werden. Wir gehen davon aus, dass entsprechende Mechanismen in die
Ausschreibung zur Neuvergabe der Linie/n eingebaut worden sind und würden hierzu
gern eine Auskunft bekommen.
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